

町長室から 田上町長 佐野 恒雄

6月に入り、梅雨入りが近づいてきました。梅雨といえば何よりも紫陽花がよく似合う季節を迎えます。また、6月は次々と薔薇の花が咲く時期でもあり、薔薇愛好家にとつてはたまらない季節であります。

今年も6月10日から7月9日までの間、「田上町あじさいまつり」が開催されます。昨年、某テレビ局の調査「全国のあじさい名所TOP5」で護摩堂山の紫陽花が神奈川県「箱根登山鉄道」、鎌倉「明月院」を抑えて、第3位にランクインされた報道があつたことは、まだ記憶に新しいところです。良寛和尚の漢詩で『花無心招蝶 蝶無心尋花（花は無心にて蝶を招く、蝶もまた無心にして花を尋ねる）』という一句があります。

花は誰からも教えられるでなく、何か思うでもなく無心で蝶を招き、花粉を運んでもらい、蝶のほうもまた無心で花を尋ね、蜜を吸います。花は何か思惑があつて蝶を招くのではなく、自分が与えられた場所で、ありのままに咲いているのであって、そこには何の邪心もなく、蝶もまた導かれるままに花の元に舞い降りる。とても意味のある漢詩だと思いませんか。私達に自然の摺理を説きながら、人はありのままの姿で輝いていればいいんですよと教えてくれています。今年も時間を見つけて護摩堂山で無心に咲く紫陽花を尋ねてみたいと思います。ただただ無心になつて。

さて、先月、4年ぶりに消防団員145名が参加し、令和5年度消防定期演習が開催されました。実はしばらくの間、町では無火災が続いており、これも常日頃からの消防団員の皆さんの活動の成果だと思っており、感謝申し上げます。また、消防演習の中で行われた初期消火訓練では羽生田地区の皆さんから初期消火を体験していただいたり、炊き出し訓練では赤十字奉仕団の方々からも参加いただくななど、非常に充実した演習になりました。訓練に参加された皆さん、大変お疲れ様でした。

これから梅雨を迎えます。皆さま方におかれましても常日頃より災害から身を守れるよう準備等しつかりお願ひいたします。